

LD PBNU dan Kemenkominfo lakukan Literasi Digital dan Edukasi Milenial di Banyumas

Narsono Son - BANYUMAS.JENDELAINDONESIA.COM

Mar 16, 2024 - 23:57



LD PBNU Banyumas dan Kemenkominfo lakukan Literasi Digital dan Edukasi Milenial

menggelar Program Literasi Digital dan Edukasi Milenial bekerja sama Kementerian Informasi dan Komunikasi (Kemenkominfo) bersama PCNU dan PC LDNU Kabupaten Banyumas, Sabtu (16/3/2024).

Kegiatan serupa digelar di 12 titik dan bertambah menjadi 14 titik dengan bersinergi bersama LD PCNU dan LD PWNU Se-Indonesia. Mulai dari Kota Depok, Kota Bekasi, Trenggalek, Cilacap, Banyumas, Kota Tangerang Selatan, Serang, Kota Jakarta Timur, Tasikmalaya, Bekasi, Aceh, Sleman dan kabupaten kota lainnya.



Literasi Digital bertujuan untuk meningkatkan pemahaman literasi digital ini secara virtual, dihadiri kurang lebih 200 peserta, terdiri unsur mahasiswa, santri, pendakwah. Acara yang dilaksanakan di Aula Al A'la PCNU Banyumas, Jalan Sultan Agung, Purwokerto. Dan juga live di <https://www.youtube.com/live/cEzWJlgqumk?si=auGhAfKAwOtsINVm>

Panitia menghadirkan nara sumber, Sekretaris PB LDNU, KH Nurul Badruttamam, Ketua PCNU Banyumas H Imam Hidayat, Ketua PC LDNU Banyumas Gus Muhammad Sakdulloh, dan pemandu acara satu anggota LDNU Banyumas Layla Mardiyah, MPd.

Sekretaris Lembaga Dakwah PBNU, KH Nurul Badruttamam, menyampaikan apresiasinya terhadap kerjasama antara pihak LDNU, PCNU, dan Kemenkominfo dalam menyelenggarakan kegiatan yang sangat penting ini.

"Literasi digital merupakan salah satu pondasi dan bekal bagi kemajuan bangsa dalam menghadapi era digitalisasi global saat ini. Dan memberikan pemahaman literasi digital harus terus dilakukan," katanya.

Selanjutnya, KH Nurul Badruttamam menjelaskan, teknologi digital platform online telah menjadi bagian yang tak terpisahkan dari kehidupan generasi muda generasi milenial, bahkan termasuk generasi tua seperti kita ini. Semua menghabiskan banyak waktu di media sosial, streaming platform dan mengkonsumsi konten digital.

"Strategi dakwah LD PBNU yang digunakan harus memberikan solusi yang relevan dan membantu mereka memahami agama dengan cara yang lebih inklusif, aplikatif, menarik, dan mudah dipahami," ungkap Kiai Nurul.

Ketua PCNU Banyumas, H Imam Hidayat, menyampaikan terima kasih kepada PB LDNU, PC LDNU Banyumas, semua yang hadir dan semua pihak yang ikut mensukseskan, dan kegiatan ini dapat memberikan pemahaman yang lebih mendalam lagi mengenai literasi digital, yang semakin menjadi kebutuhan di era digitalisasi saat ini.

"Dengan kegiatan ini, PCNU Banyumas, menaruh harapan, semua yang hadir dapat mengembangkan keterampilan dan pengetahuannya dalam menggunakan teknologi digital secara arif, bijaksana dan produktif," tuturnya.

Sementara itu, Ketua PC LDNU Banyumas, Gus Muhammad Sakdulloh menyampaikan, ada hal-hal yang perlu diperhatikan dalam digital, yaitu manfaat, tantangan dan peluang, etika, dan kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen LDNU Banyumas dalam memajukan literasi digital di kalangan mahasiswa dan santri umumnya sebagai pendakwah jamanya.

"Kami berharap melalui kegiatan dan moment ini, yang hadir dapat membawa pulang wawasan, pengetahuan dan keilmuan, untuk menjadi leader dan agen perubahan dengan teknologi digital secara positif untuk dakwah," pungkasnya.

Nampak semangat semua hadir dalam mengikuti acara, terlihat sangat antusias beberapa peserta bergantian mengajukan pertanyaan kepada narasumber, dan kegiatan ditutup dengan doa yang dipimpin oleh Ketua PC LDNU Banyumas, Gus Muhammad Sakdulloh, dilanjutkan menikmati hidangan berbuka puasa bersama-sama.

(Djarmanto-YF2DOI)